



Date: 2014/01/06

Dear Sir or Madam:

Madame, Monsieur,

Please find below the scanned delivery date and signature of the recipient of the item identified below:

Vous trouverez ci-dessous la date de la livraison et la signature de la personne qui a accepté l'envoi sous mentionné:

Item Number

Numéro d'article

RW770765353CA

Product Name

Nom de produit

Not Available/Non disponible

Reference Number 1

Numéro de référence 1

Not Applicable/Sans objet

Reference Number 2

Numéro de référence 2

Not Applicable/Sans objet

Delivery Date (yyyy/mm/dd)

Date de livraison (aaaa/mm/jj)

2013/10/10

Signatory Name

Nom du signataire

C SGOUROS

Signature

Signature

This item has been archived. To obtain signature information please contact Customer Service at 1-888-550-6333.

Cet article a été archivé. Afin d'obtenir les renseignements relatifs à la signature, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle en composant le 1-888-550-6333.

Yours sincerely,

Salutations distinguées,

Customer Relationship Network
1-888-550-6333

(from outside of Canada 1 416 979-8822)

Réseau des relations avec la clientèle
1 888 550-6333

(de l'extérieur du Canada 1 416 979-8822)

This copy conforms to the delivery date and signature of the individual who accepted and signed for the item in question. This information has been extracted from the Canada Post data warehouse.

Cette copie est conforme à la date de livraison et à l'image de signature de la personne qui a accepté les envois susmentionnés. Ces informations ont été extraites de la banque de données de Postes Canada.